

GO.WEB.ID

Kapolsek Majalaya Katakan Tugas KPPS Sangat Berat Karena Mereka Ujung Tombak Di Lapangan.

KARAWANG - KARAWANG.GO.WEB.ID

Jun 4, 2024 - 22:54



Polres Karawang - Kapolsek Majalaya Iptu Dede Komara mewakili Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono hadir acara Penyerahan Surat Keputusan Sekertariat PPS dan Penandatanganan Pakta Integritas seKecamatan Majalaya pada Pilkada Serentak Tahun 2024, yang berlangsung di

aula Kecamatan Majalaya, Selasa (4/6)

Kegiatan tersebut dipadukan dengan Minggon Kecamatan yang dihadiri oleh Iptu Dede Komara, S.H. Kapolsek Majalaya, Chandra Rangga Wijaya, S.STP Camat Majalaya, Tatang Muhtar Sekcam Majalaya, Ahmad Supriatna Ketua PPK, Adi Nugraha Ketua Panwascam, para Kepala Desa SeKecamatan Majalaya, Perangkat Kecamatan Majalaya, Anggota PPK Kecamatan Majalaya, Ketua PPS SeKecamatan Majalaya serta Anggota PPS SeKecamatan Majalaya. Acara berlangsung lancar dan tertib.



Kapolsek Majalaya, Iptu Dede Komara, S.H., saat diwawancara usai kegiatan mengatakan, penyerahan Surat Keputusan Sekretariat PPS dan Penandatanganan Pakta Integritas seKecamatan Majalaya serta Pengukuhan terkait PPS Kecamatan Majalaya yang berjumlah 21 orang sudah terlaksana dengan penandatanganan pakta integritas dan sumpah itu merupakan rangkaian Pilkada 2024 yang sudah dimulai. Selasa (04/06/24).

Dan mungkin disini tugas PPS ini sangat berat karena mereka itu ujung tombak dilapangan terkait masalah jumlah DPT atau DPS sementara yang mereka harus laporkan terhadap mitra kerja mereka yaitu PPK, KPU dan Bawaslu," jelasnya.

Kita sama-sama kontrol, lanjut Kapolsek, terkait kegiatan mereka ini supaya terciptanya situasi yang kondusif berjalan lancar pada saat perhelatan pilkada ini, lanjutnya.

Harapan saya dengan terlantiknya Kesekretariatan PPS dan PPS sudah dimulai kegiatannya dilapangan dan segera dilaporkan hasilnya supaya tahapan demi tahapan sudah terlaksana dengan baik, tandas Iptu Dede Komara, S.H. (red)

Polres Karawang _ AKBP Wirdhanto Hadicaksono_